



Schweiz gentechnikfrei, Foto: SAG

Vorbild Schweiz: Gentechnik-Moratorium verlängert

Veröffentlicht am: 09.03.2010

Das Moratorium für gentechnisch veränderte Organismen in der Landwirtschaft wird in der Schweiz bis November 2013 verlängert. Nach dem Ständerat sprach sich auch der Nationalrat für eine entsprechende Änderung des Gentechnikgesetzes (GTG) aus. Grund der Verlängerung sind die nicht abgeschlossenen nationalen Forschungsvorhaben, die Klarheit zum Umgang mit gentechnisch veränderten Organismen bringen sollen. Im Nationalen Forschungsprogramm (NFP) werden die 'Nutzen und Risiken der Freisetzung gentechnisch veränderter Pflanzen' untersucht. Deutschland steht nun vor der Wahl dem Vorbild Schweiz zu

folgen, die bisher versäumte Risikoforschung nachzuholen und vom kommerziellen Anbau von gentechnisch veränderten Pflanzen Abstand zu nehmen.

Links zu diesem Artikel

- [NZZ Online: Kein Genfood auf Schweizer Tellern](#)